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penso que é esse o objetivo, este colar cabe muito bem em 
você, porque você dedicou a sua vida não só à construção dos 
seus negócios, mas principalmente à construção da solidarieda-
de humana.

Então, estar aqui como prefeito de Araraquara, presencian-
do Chiquinho Maturro sendo homenageado e vendo Galli sendo 
homenageado, para mim é motivo de muita satisfação, porque 
traduz, efetivamente, o que a nossa região é: uma região forte 
economicamente, mas uma região também solidária, que cuida 
de quem mais precisa.

Muito obrigado. (Palmas.)
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCUS VINICIUS - 

Obrigado ao prefeito de Araraquara por suas palavras, Edinho 
Silva. Saudar aqui, também, o presidente da Câmara de Matão, 
Vereador China Calabres, muito obrigado. (Palmas.)

Vamos ouvir agora ela, que, juntamente ao deputado Ita-
mar Borges, também é proponente desta sessão solene.

Com a palavra, Professora Bebel.
A SRA. PROFESSORA BEBEL - PT - Bom dia para todos e 

todas. Um bom dia mais forte.
TODOS - Bom dia.
A SRA. PROFESSORA BEBEL - PT - Isso. Para mim é uma 

satisfação muito grande estar numa audiência pública, sobre-
tudo quando é para homenagear. Mesmo que a gente dê 
homenagem, mesmo que sejam homenageadas essas duas 
celebridades, essas duas pessoas importantes, ainda é pouco, 
mas é alguma coisa que a gente está fazendo.

Eu nem sou de Matão, muitos falando que: “Poxa, você 
nem é de Matão”. Sim. Mas eu fui abraçada tanto pelo nosso 
querido Galli como também pelo Chiquinho. Até estou íntima, 
porque para mim era Francisco Maturro, agora ficou Chiquinho, 
porque todo mundo falou e entrei nessa.

Presidente, primeiro cumprimentar V. Exa. e dizer que o 
senhor, estando aqui, deputado Itamar Borges, e eu como como 
coautora, para mim foi uma honra essa parceria, porque nós 
nos encontramos exatamente no momento de comunhão, que 
foi a festa.

Aquilo lá é um espetáculo. Todo ano eu a coloco na minha 
agenda, porque eu acho espetacular toda aquela demonstra-
ção de fé, e isso de certa maneira nos unifica muito. Não só 
porque é uma religião, mas porque é um momento mesmo de 
comunhão.

Eu quero cumprimentar também o Edinho Silva, prefeito de 
Araraquara, com muita honra. Um grande prefeito, um grande 
ministro. Uma vez ministro, sempre ministro, não é? E também 
destacou-se muito como deputado estadual e depois foi tam-
bém presidente do Partido dos Trabalhadores, o partido que eu 
também faço parte.

Eu quero cumprimentar carinhosamente o prefeito de 
Matão, Cido Ferrari, que está aqui presente. Não só por isso, 
mas os dois cidadãos homenageados são matonenses.

Cumprimentar a minha querida Márcia Lia, minha querida 
Thainara Faria, ambas de Araraquara. Cumprimentar a Fabiana 
Barroso, que está aqui entre nós. Enfim, cumprimentar todos os 
deputados que estão conosco, porque senão toma muito tempo 
para os demais que querem falar.

Mas eu quero dizer para vocês o seguinte. O ímpeto de nós 
estarmos homenageando, para mim, Galli, tem uma importân-
cia fundamental, porque todas as vezes que eu fiquei lá - e sem 
saber -, eu fiquei no hotel do Galli.

Então, um dia eu estou no posto e encontro o casal, a Regi-
na e o Galli, aí o Zé Orlando, que não está aqui entre nós, me 
disse: “Olha, eles são donos do hotel que você ficou. E a Regina 
é professora”. Então, esse vínculo fica muito...

Eu sou professora, ela é professora, eu falei: “Poxa vida”. E 
nós começamos a conversar um pouco sobre a profissão, aquela 
coisa toda, e ficou de... todas as vezes que eu vou lá, eu procuro 
saber onde estão a Regina e o Galli.

Eu quero dizer para vocês que para mim tem muita impor-
tância, e não me importa... Quer dizer, não me importa é repetir, 
mas eu exalto todos aqueles que têm um olhar humano para 
os problemas que talvez não os governos não deem conta de 
resolver, e acaba que um empresário resolve da forma que 
pode ajudar, como o Hospital do Câncer, as Apaes. Isso tem 
uma importância fundamental exatamente pelo papel que eu 
desempenho.

E também a trajetória dos dois: tanto o seu, Francisco 
Maturro, quanto a do Galli, são trajetórias bonitas. É de humil-
dade. Ele vem de uma história humilde como a minha, como a 
de tantos outros.

Então é possível ter pessoas que se destacam com a impor-
tância que esses dois têm na política de Matão. E não só. Ao 
fazer lá, também se estende para o estado de São Paulo e para 
o Brasil. Na fala do prefeito Edinho, podemos ver a importância 
do empresário Francisco Maturro no que diz respeito ao agro-
negócio.

Então eu agradeço a oportunidade, Itamar, de estar com 
você nessa coautoria. Para mim não é mais e nem menos, é 
muito importante estarmos aqui. E quero agradecer a presença 
de todos e todas e dizer que se a cada ato bem-feito a gente 
elevar, a gente vai ter um milhão, dois milhões, três, dez, 20 
milhões de pessoas sendo incentivadas também a se abraçar e 
também a ajudar a mudar para melhor. Um beijo no coração de 
cada um e cada uma.

Mais uma vez agradeço a presença do prefeito e do presi-
dente da Câmara de Matão, e digo para vocês que para mim é 
uma honra também estar aqui.

Muito obrigada.
E parabéns, Francisco Maturro; parabéns, Galli; parabéns, 

Regina; parabéns, Fernanda.
Para mim, sempre é muito bom estar aqui entre vocês.
E estou aqui ao lado de alguém que é nada mais nada 

menos do que o presidente da Federação Paulista do Futebol. 
Quer dizer, esse Itamar não deixa a desejar.

E em nome dele cumprimento toda a Mesa, porque eu sou 
a única mulher e tenho essa liberdade de assim fazê-lo.

Muito obrigada. (Palmas.)
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCUS VINICIUS - 

Agradecemos à Professora Bebel por suas palavras. Também 
registrar e agradecer ao Sérgio Murilo, que representa aqui 
o deputado federal Arnaldo Jardim, que também já foi nosso 
secretário da Agricultura e Abastecimento, e ainda o vereador lá 
de Ribeirão Preto, Alessandro Maracá.

Muito obrigado.
Vamos ouvir agora o prefeito de Matão, por favor, Cido 

Ferrari.
O SR. CIDO FERRARI - Bom dia a todos. Uma honra poder 

estar aqui no dia de hoje assistindo. Eu quero agradecer o 
convite da Bebel e a todos os deputados; Itamar, que teve essa 
iniciativa de fazer esta homenagem aos nossos matonenses; o 
Chico Maturro e o nosso querido Galli.

Quero cumprimentar cada um: nosso prefeito Edinho, de 
Araraquara; Márcia Lia, Thainara, nossas deputadas da nossa 
região; a Fabiana Barroso. Quero cumprimentar a Bebel pelo 
fato de ter essa iniciativa. Em nome de vocês, Itamar, cumpri-
mentar todos os deputados aqui presentes.

E quero também aproveitar para cumprimentar o nosso 
pessoal de Matão. Tem muita gente aqui, da nossa cidade. O 
Alex, representando aí a Fiesp da nossa cidade.

Quero cumprimentar o Dr. Paulo, nosso vereador; o China, 
presidente da Câmara; o William, nosso secretário. Está aqui 
a Esther, o Lucas, o Luciano, enfim, todos aqueles. Tem vários 
matonenses aqui.

É uma honra poder estar aqui junto a vocês. A Regina, 
estou vendo a irmã dela, o cunhado, o pessoal lá da nossa 
região e da nossa cidade.

Eu quero dizer sobre a iniciativa, Galli, Chico, duas pessoas 
determinadas, duas pessoas que contribuem muito com o 
nosso município. O fato de serem pessoas que têm visão, serem 

Estou vendo aqui amigos da pesquisa da Secretaria da 
Agricultura, da APTA. Estou vendo aqui amigos dos institutos 
de pesquisa. Estou vendo amigos da Secretaria da Agricultura. 
Amigos do agronegócio.

O ex-vereador daqui de São Paulo também, o Matsuda. 
Tantos amigos que estou presenciando. Dadão. Passou por aqui 
o Lucas Bove, deixando o seu abraço também. Oi? A Bebelzinha 
está brincando comigo.

Mas, só para concluir, eu tenho dois privilégios. Um é de 
ser amigo do Galli. O Galli representa um pouco disso tudo 
que foi falado aqui. De jovem, veio da vida simples, aprendeu, 
construiu e hoje representa um homem que distribui, através da 
sua empresa e dos seus parceiros, muitos benefícios para aten-
der vidas, famílias - seja no Hospital do Câncer, seja em Santas 
Casas, seja no esporte, no social, em tantas atividades, gerando 
empregos, para as Apaes.

Portanto, Galli, você tem realmente todos os predicados, 
todos os méritos para receber esta homenagem da maior Casa 
Legislativa daqui deste continente americano e, mais do que 
isso, a maior Casa Legislativa do povo deste País e a represen-
tação de 44 milhões de habitantes que te prestigia e que te 
homenageia por todos os seus atos e por toda a sua história.

E a outra figura é o meu professor. O meu querido pro-
fessor Chiquinho Maturro. O Chiquinho, eu tive o privilégio 
de aprender muito com ele. É o homem que mais entende de 
agronegócio neste País. É o homem que mais entende de feira e 
de exposição de agro deste País.

É o líder mais sensato, e com certeza o melhor juiz de 
qualquer conflito, porque o Chiquinho realmente tem uma pre-
paração, uma história que permitiu que, quando fui convidado 
para ser secretário de Agricultura do Estado de São Paulo, eu 
pudesse ir lá, aproveitando um dia que a Maria Helena não 
estava em casa, porque senão ela não ia deixar convidá-lo para 
ser meu executivo, e ele fez a diferença.

Fez tanto a diferença, me ajudou tanto, que eu dizia sem-
pre: “Nós não temos um secretário de Secretaria Executiva. 
Nós temos aqui dois secretários”. Chiquinho estava comigo em 
todos os momentos, me ajudando, me apoiando e orientando.

E, depois que eu tive que deixá-la para disputar a eleição 
novamente, o Chiquinho assumiu a secretaria e fez um grande 
trabalho, deu sequência. Portanto, Chiquinho, a sua história por 
si só traduz esta homenagem.

Parabéns.
Você é merecedor, o Galli é merecedor, e eu estou muito 

feliz de participar deste momento e de poder, humildemente, 
com o apoio do meu presidente e da Bebel, homenagear vocês 
na presença de tantos amigos e ao vivo pela nossa TV Alesp e 
pelo YouTube, que é transmitido através das redes sociais.

Muito obrigado pela oportunidade.
Parabéns, um grande abraço.
Chegou aqui o deputado Gilmaci Santos também.
Eu cumprimento a todos e saúdo os homenageados em 

especial. (Palmas.)
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCUS VINICIUS - 

Muito obrigado, deputado Itamar Borges. Chamamos, para que 
também componha aqui a nossa Mesa, o prefeito de Matão, 
Cido Ferrari. Por favor, prefeito. (Palmas.)

Aproveitamos para registrar e agradecer as presenças do 
prefeito de Dobrada, o Antônio Carlos, está aqui conosco; o 
vice-prefeito Emerson Tadeu; o Luiz Salles, presidente da Asso-
ciação Comercial de Matão; a Salvina Di Giorno, representando 
aqui a CMS, que é a Companhia Matonense de Saneamento; o 
Fernando Leme, representando a Evoinc; e também o Luciano 
Graneto, presidente da Kovr.

Muito obrigado.
Vamos ouvir agora os prefeitos aqui presentes, iniciando 

pelo prefeito de Araraquara, Edinho Silva.
Por favor, prefeito.
O SR. EDINHO SILVA - Muito bom dia a todas as pessoas 

presentes. Dizer que é uma imensa alegria participar desta 
sessão solene da Assembleia Legislativa de São Paulo e alegria 
maior ainda voltar a esta tribuna, que fez parte da minha vida, 
e tenho muito orgulho de ter ocupado uma cadeira na Assem-
bleia Legislativa de São Paulo.

Quero aqui primeiramente saudar o presidente André do 
Prado, dar os parabéns a ele pela condução, pelo trabalho que 
tem feito à frente desta Casa. Saudar o deputado Itamar Borges 
e a minha companheira Bebel pela iniciativa e por terem tido 
essa feliz ideia de provocar esta homenagem.

Saudar as deputadas da minha cidade, minhas compa-
nheiras Márcia Lia e Thainara Faria. Também o deputado Paulo 
Mansur, deputado Léo Oliveira. Deputada Fabiana Bolsonaro, 
deputado Gilmaci, que também tive a alegria de compartilhar 
com ele espaço da Assembleia Legislativa.

Saudar o prefeito de Matão, Cido Ferrari. O prefeito de 
Dobrada, Antônio Carlos.

Claro, gostaria de saudar todas as pessoas que têm lide-
rança na sociedade e que estão aqui, mas eu estenderia muito. 
Na figura de Milton Neves, saudar todos os representantes da 
imprensa que estão presentes.

E também meu grande amigo, parceiro de jornada, Rei-
naldo Carneiro Bastos, presidente da Federação Paulista de 
Futebol. Em nome dos dois, saudar a todos os demais presentes.

E claro, saudar os familiares dos nossos homenageados. 
A Maria Helena, que é esposa do Chiquinho. A minha querida 
amiga Regina, esposa do Galli. E claro, saudar aqueles que 
motivam esta solenidade. Saudar, com muita alegria, o Chiqui-
nho Maturro - que feliz e merecida homenagem.

E saudar, permitam-me aqui a deferência efusiva, ao meu 
grande amigo Galli, parceiro das instituições, das entidades da 
nossa região, parceiro na construção de uma sociedade regional 
mais justa. Então, Galli, também parabéns, porque a Assembleia 
faz justiça, como faz justiça também ao Chiquinho.

É muito difícil nós entendermos o desenvolvimento da 
agroindústria no estado de São Paulo, principalmente na nossa 
região, sem passarmos pela biografia do Chiquinho. É impossível.

A vida do Chiquinho se confunde com o desenvolvimento 
dessa potente âncora econômica da nossa região, do Brasil, 
e faz com que o Brasil seja uma referência para o mundo na 
agroindústria.

Então, Chiquinho, é uma justa homenagem. Penso que é o 
reconhecimento de uma vida de luta e de construção para que 
a agroindústria se tornasse o que é hoje. E você é orgulho para 
toda nossa região. É uma referência para toda nossa região.

E, claro, falar do Galli, para mim, é algo que me motiva e 
que me gera emoção. Eu conheço o Galli há 30 anos. Convivi 
com o Galli nos diversos estágios da sua trajetória profissional.

E o Galli é isso. Ele é um empreendedor, um homem de 
uma coragem diferenciada, aquele que fez da sua vida um ins-
trumento de superação. E tudo aquilo que hoje ele representa 
é uma construção cotidiana. Nada foi dado de graça, nada foi 
fruto do acaso.

Foi resultado de uma vida inteira dedicada, primeiro, a 
acreditar na nossa região; o Galli nunca deixou de ser um 
empreendedor regional. Depois, de acreditar na capacidade de 
construção coletiva, porque ele é um aglutinador, uma pessoa 
que aglutina.

Dificilmente você vê o Galli gerando divergência, gerando 
discórdia. Ele é um agregador, ele acredita na capacidade de 
agregar e na construção coletiva. E um homem dedicado à sua 
família.

Mas o Galli é de uma sensibilidade ímpar. É alguém que 
tem uma capacidade de empatia diferenciada, de se pôr no 
lugar do outro, de sentir as dificuldades que os outros sentem. 
Isso fez dele um empresário importante na região, mas um 
empresário que cresceu construindo a filantropia, construindo a 
capacidade de ajudar quem precisa.

Então, Galli, se este colar é uma forma de reconhecimento 
às pessoas que ajudam a construir o estado de São Paulo, e 

O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Bom dia a 
todos. Bom dia.

TODOS - Bom dia.
O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - É uma honra 

muito grande estar recebendo todos vocês nesta Casa, nesta 
outorga de mérito... este colar, que é a mais alta honraria que a 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo pode conceder a 
um cidadão pelos relevantes serviços prestados à nossa comu-
nidade, à nossa sociedade.

Então, esta homenagem de hoje, que está sendo outorgada 
pelos proponentes aqui, deputado Itamar Borges e deputada 
Professora Bebel, e aprovada por todos os Srs. Deputados, é uma 
honraria, realmente, que veio ao encontro de duas pessoas hoje 
sendo homenageadas aqui nesta Casa, merecedoras deste colar.

Tanto que nossos ex-secretários... Chiquinho Maturro, 
homem bem-sucedido, empresário bem-sucedido, gerador de 
empregos, gerador de renda. Na área pública, também, como 
secretário. Tudo que ele fez e continua fazendo. Realmente é um 
orgulho muito grande para nós estarmos aqui nesta Casa hoje 
fazendo esta homenagem.

Não é diferente, também, nosso Galli. O Galli, que estava 
nos contando que foi funcionário do Chiquinho Maturro - não 
é, Galli? -, que era o melhor vendedor do Chiquinho Maturro.

E hoje, ao lado do seu grupo, tem esse trabalho maravi-
lhoso, através de títulos de capitalização, ajudando várias enti-
dades, hospitais filantrópicos, como o Hospital do Câncer. Na 
minha região, também, na cidade de Mogi das Cruzes, a Santa 
Casa de Misericórdia.

Hoje, boa parte dos recursos que vão para a Santa Casa 
ajudam muito no custeio da Santa Casa, e até um provedor me 
disse que, talvez, sem o dinheiro que vem da Hiper Cap hoje lá, 
não estaria mais de portas abertas e não manteria a qualidade 
do serviço que é feito.

Então, diante de tudo o que vocês fazem e ajudam toda 
a nossa sociedade, a Assembleia hoje realmente rende esta 
homenagem. Quando a Assembleia está rendendo esta home-
nagem, são 44 milhões de pessoas que nós representamos aqui, 
nesta Casa que está rendendo esta homenagem, e falando para 
vocês: “Meu muito obrigado por tudo que vocês fazem e conti-
nuarão fazendo, ainda, pela nossa sociedade”.

E como presidente desta Casa, sempre tenho a honra de 
passar a Presidência para quem realmente está outorgando 
este título, esta honraria. Por isso, quero passar aqui ao depu-
tado Itamar Borges, depois para a Professora Bebel, para eles 
presidirem esta sessão solene de honraria para essas duas 
personalidades que realmente merecem todo o nosso respeito 
e toda nossa gratidão.

Então, meu presidente Itamar, assuma os postos. Então, 
está bom. Você conduz.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Itamar Borges.
* * *
O SR. PRESIDENTE - ITAMAR BORGES - MDB - Muito obri-

gado, presidente. Bom dia, pessoal.
TODOS - Bom dia.
O SR. PRESIDENTE - ITAMAR BORGES - MDB - O nosso 

presidente nos concede esta honra e homenagem de podermos 
dividir esta Presidência com ele, tanto eu quanto a Bebel.

Estou muito feliz de estar aqui neste momento e tenho 
motivos de sobra para comemorar este momento, porque estou 
aqui ao lado de lideranças, ao lado de amigos, ao lado e junto 
a pessoas que simbolizam muito para o nosso estado, para o 
nosso País, para a filantropia, para o agro. Simbolizam muito 
para o esporte, para o social, em todas as áreas.

Tanto que eu vejo aqui figuras que prestigiam este momen-
to, não só a “República de Matão” presente aqui, representada 
por tantos matonenses - afinal de contas, a homenagem hoje é 
para dois matonenses.

Vejo os familiares, a Maria Helena, esposa do nosso Chi-
quinho Maturro, ao lado da Fernanda, sua filha, do Deco, seu 
genro, esposo da Fernanda. Aqui também a Regina, esposa do 
Galli. O Marquinho, filho do Galli. Outros familiares, amigos, o 
Tom e a esposa.

Tantos parceiros de luta, como vejo aqui o Alex, represen-
tando aqui esse setor tão importante, que é o das indústrias 
de Matão, a indústria liderança nacional e mundial em imple-
mentos agrícolas, onde o Chico cresceu, nasceu, entrou para a 
família, dirigiu, fez a diferença naquela empresa junto a todos 
os colaboradores.

E como disse o nosso presidente, teve o privilégio de ter, 
entre tantos colaboradores, o Galli, que começou sua trajetória 
com 13 anos de idade sendo vendedor lá naquela empresa.

Aqui, a associação comercial de Matão, aqui os nossos 
padres Flávio e Nelson abençoando este momento especial 
também. Aqui a presença do vereador Paulo Bernardes, esse 
amigo querido, e tantas lideranças que o Cerimonial estará 
registrando.

A Bebel e eu estamos muito felizes. A Bebel e eu estáva-
mos lá na procissão de Corpus Christi, e nos encontramos lá 
visitando a cidade juntos, motivados pelo que simboliza tanto o 
Chiquinho - a quem eu já tinha tido a iniciativa de propor esta 
homenagem -, como ao Galli, que foi um diálogo nosso, em 
conjunto ali, não é, Bebel?

Nasceu então a ideia de se fazer esta homenagem conjun-
tamente.

Então, eu estou muito feliz, Bebel, parabéns.
Você é uma deputada que realmente simboliza muito nesta 

Casa, que trabalha muito e tem um vínculo com o interior de 
São Paulo, um vínculo com a cidade de Matão.

Trabalho prestado, como tem a nossa deputada Márcia Lia, 
aqui presente também, que é vizinha ali da nossa Araraquara 
e que está aqui ao lado deste grande amigo, esse grande líder, 
sempre ministro, sempre deputado, aprendi muito com o Edinho 
Silva aqui nesta Casa.

Tive o privilégio de ser deputado com ele nesta Casa. 
Depois, ele foi para o ministério, voltou para a Prefeitura, está 
fazendo este grande trabalho como prefeito e como líder que 
é. É uma honra tê-lo aqui. Na figura dele, saúdo os amigos de 
Dobrada, que vi aqui, também, prefeito e vice.

Saúdo aqui o meu parceiro de partido, que representa aqui 
nesta manhã, o deputado Baleia Rossi, o Léo Oliveira. Muito 
bom, Léo, estar aqui com você, que também é da região. O 
Baleia queria muito estar aqui, mas não teve como, teve que 
ficar em Brasília hoje de manhã e pediu que o Léo pudesse 
estar aqui para trazer o seu abraço.

Aqui, a nossa Fabiana Bolsonaro. Olha, é uma das sessões 
solenes que nós temos maior prestígio de presença de parla-
mentares. Estou muito feliz aqui, obrigado, Fabiana Bolsonaro. 
A sua presença, também, com certeza demonstra o reconhe-
cimento. Como a Thainara Faria, que é da nossa Araraquara 
também e está aqui presente, prestigiando.

O pessoal de Matão fala que Araraquara, Edinho, é um 
bairro de Matão. Você aceita isso? É o Chiquinho que brinca 
com essa história, depois você o pega pela orelha, certo? E o 
Paulo Mansur, nosso deputado, que está aqui também.

Na Mesa ainda temos duas outras grandes autoridades. 
Uma, do esporte - as duas são do esporte -, que é o nosso 
presidente da Federação Paulista de Futebol, o Reinaldo Bastos 
Carneiro, grande líder que com certeza honra esta sessão sole-
ne. E o nosso grande craque da comunicação, o Miltão. Milton 
Neves está aqui participando. Uma honra, uma alegria ter a 
sua presença.

Então, para não me estender muito, porque todas as home-
nagens deverão ser feitas... Chegou o Cido Ferrari, prefeito de 
Matão, o William também, fui informado aqui, estão por aqui... 
Ah, está ali. Desce para cá, prefeito. Dá a volta, prefeito.

Mas eu quero, só para concluir essa minha introdução, mos-
trando a importância deste ato... o presidente André do Prado 
fez questão de citar, Andreia, você que é a nossa eterna superin-
tendente do Ministério da Agricultura aqui de São Paulo...
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40ª SESSÃO SOLENE PARA OUTORGA 
DO COLAR DE HONRA AO MÉRITO 
LEGISLATIVO DO ESTADO DE SÃO 
PAULO AOS EMPRESÁRIOS ANTÔNIO 
APARECIDO GALLI E FRANCISCO 
MATURRO

Presidência: ANDRÉ DO PRADO e ITAMAR BORGES

RESUMO

1 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Abre a sessão.
2 - MARCUS VINICIUS
Mestre de cerimônias, nomeia a Mesa e demais autoridades 
presentes.
3 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Informa que convocara a presente sessão solene para 
"Outorga do Colar de Honra ao Mérito Legislativo do 
Estado de São Paulo aos Empresários Antônio Aparecido 
Galli e Francisco Maturro", por solicitação do deputado 
Itamar Borges e coautoria da deputada Professora Bebel. 
Convida o público para ouvir, de pé, "o Hino Nacional 
Brasileiro". Tece considerações regimentais sobre a 
solenidade. Discorre acerca da sociedade de Matão.
4 - ITAMAR BORGES
Assume a Presidência. Discorre a respeito da relevância dos 
homenageados para a sociedade de Matão.
5 - EDINHO SILVA
Prefeito de Araraquara, faz pronunciamento.
6 - PROFESSORA BEBEL
Deputada estadual, faz pronunciamento.
7 - CIDO FERRARI
Prefeito de Matão, faz pronunciamento.
8 - MILTON NEVES
Jornalista, faz pronunciamento.
9 - LÉO OLIVEIRA
Deputado estadual, faz pronunciamento.
10 - FABIANA BOLSONARO
Deputada estadual, faz pronunciamento.
11 - MARCUS VINICIUS
Mestre de cerimônias, informa que hoje é comemorado o 
Dia do Médico.
12 - MÁRCIA LIA
Deputada estadual, faz pronunciamento.
13 - PAULO MANSUR
Deputado estadual, faz pronunciamento.
14 - THAINARA FARIA
Deputada estadual, faz pronunciamento.
15 - MARCUS VINICIUS
Mestre de cerimônias, anuncia a entrega do Colar de 
Honra ao Mérito Legislativo do Estado de São Paulo aos 
Empresários Antônio Aparecido Galli e Francisco Maturro.
16 - ANTÔNIO APARECIDO GALLI
Empresário homenageado, faz pronunciamento.
17 - FRANCISCO MATURRO
Empresário homenageado, faz pronunciamento.
18 - PRESIDENTE ITAMAR BORGES
Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. André do Prado.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCUS VINICIUS - 

Senhoras e senhores, bom dia. Sejam bem-vindos à Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo.

Neste momento, daremos início à sessão solene com a 
finalidade de outorgar o Colar de Honra ao Mérito Legislativo 
do Estado de São Paulo aos empresários Francisco Maturro e 
Antônio Galli. Comunicamos aos presentes que esta sessão 
solene está sendo transmitida ao vivo pelo canal da TV Alesp 
no YouTube.

Chamamos para a composição da Mesa Diretora o presi-
dente desta Casa, o deputado André do Prado, que está aqui 
conosco. Acompanhado pelo deputado Itamar Borges, propo-
nente desta sessão solene.

A deputada Professora Bebel, coautora desta homenagem, 
por favor. O prefeito de Araraquara, representando os prefeitos 
aqui presentes, Edinho Silva. Os nossos homenageados: Antônio 
Galli e Francisco Maturro. E ao presidente da Federação Paulista 
de Futebol, Reinaldo Bastos, por gentileza.

Também compondo a nossa Mesa, na extensão, os deputa-
dos Valdomiro Lopes, Lucas Bove, Márcia Lia, Thainara Faria, Léo 
Oliveira - que representa também o deputado federal Baleia 
Rossi - e Paulo Mansur, por gentileza. Os deputados menciona-
dos também se dirigem aqui ao palco, para compor a extensão 
da nossa Mesa, por favor.

Saudar aqui também o jornalista Milton Neves, muito 
obrigado. Aos prefeitos, vice-prefeitos, vereadores, presidentes 
de Câmara, familiares dos homenageados. A todos, o nosso 
muito obrigado.

Os homenageados, por favor, Antônio Galli e Francisco 
Maturro. Todos podem acomodar-se, por gentileza. Autoridades 
e homenageados já se acomodando, por favor.

Passo a palavra ao presidente desta sessão solene, o depu-
tado André do Prado.

Por favor.
O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Sob a pro-

teção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos, nos termos regi-
mentais. Esta Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão 
anterior.

Senhoras e Srs. Deputados, meus senhores, minhas senho-
ras, esta sessão solene foi convocada por mim, deputado André 
do Prado, presidente desta Casa, atendendo à solicitação, com a 
finalidade de outorgar o Colar de Honra ao Mérito do Estado de 
São Paulo aos senhores Antônio Galli e Francisco Maturro. (Pal-
mas.) Proposição esta feita pelo nobre deputado Itamar Borges.

E convido a todos os presentes, em posição de respeito, a 
ouvirmos o Hino Nacional Brasileiro nesta manhã.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCUS VINICIUS - Tam-

bém compondo a extensão da Mesa, registramos a presença da 
deputada Fabiana Bolsonaro. Muito obrigado.

Saudamos os familiares do homenageado “Chiquinho” 
Maturro: sua esposa, Maria Helena Maturro; filha, Fernanda; 
seu genro, Evandro.

Do homenageado Antônio Galli: sua esposa, Sra. Regina; 
o filho, Marcos Galli. Temos aqui, também, o concunhado, 
João Costa Neto; sua cunhada Maria do Socorro; os amigos da 
infância Alcides Spina, Marisa; e também o amigo Marco Heber.

Vereador de Matão, presidente da Ordem dos Advogados 
do Brasil do referido Município, Paulo Bernardi; Vera Lúcia 
Ferreira, presidente da Federação das Apaes do Estado de São 
Paulo.

Mustafá Contursi Goffar, presidente do Sindafebol, Sindica-
to Nacional da Associação de Futebol Profissional; Luiz Salles, 
presidente da Associação Comercial de Matão; e Alex Antoniosi, 
representando aqui a Ciesp.

Muito obrigado a todos.
Neste momento, retoma a palavra o presidente desta Casa, 

o deputado André do Prado.


